

# NUESTRA SEÑORA DE LA O (177)

SEGUNDO DOMINGO DE NAVIDAD ( 2-Enero-2011 )

\* Domingo de LA PALABRA: con la Navidad, Dios cumple sus promesas anunciadas a través de los profetas a lo largo de la historia.

Desde el principio Dios quiso hacernos partícipes de su vida en Cristo, su PALABRA.

En la PALABRA estaba la VIDA, y la vida era la LUZ...

"LA PALABRA SE HIZO CARNE Y HABITÓ ENTRE NOSOTROS"..., lo que sucedió en Belén pero en clave de "teología".

Vino a la tierra, y los suyos no lo recibieron.

Vino del Padre, hizo el "viaje" del cielo a la tierra a través de una madre (María), e hizo "su tienda" entre nosotros. ¿lo recibimos?.

DIA 6 de ENERO: EPIFANÍA DEL SEÑOR

y que es la manifestación de Jesús-Dios a todos los hombres, a los que lo buscan con fe.

LOTERIA NAVIDAD

25 D 25

DOS CINCO DOS CINCO

Décima parte del billete para el sorteo del día 25 de Diciembre

EL JEFE DE SERVICIO

NATIVIDAD

«Y la Palabra se hizo carne y puso su morada entre nosotros, hemos visto su Gloria...»

(Jn. 1, 14)

DDON HILARIÓN y SUS HERMANOS: (6)  
(estado civil)

FELIX casó en 1870 con CASIMIRA-BIBIANA Montero Morales, y JOSÉ casó en 1872 con

SERAFINA Montero Morales (hermana de Casimira: por lo tanto, dos hermanos casados con dos hermanas).

Casimira nació en 1836 y Serafina en 1847.

HILARIÓN no se casó pero sí tuvo sobrinos todos del matrimonio de FELIX y Casimira (José y Serafina no tuvieron hijos). Los hijos de Félix:

MANUELA (1872)

JOSE MANUEL (1873, casado con Carmen 1898)

ENGRACIA (1880) casada con Teodosio de Traguntía en 1904)

LUCAS (?)

Los padres de Casimira y Serafina:  
Domingo Montero y Manuela Morales.

Abuelos paternos:

Domingo Montero y Mariana Holgado

Abuelos maternos:

José Morales / Ana Tapia (de la Moralita)



Día el de hoy marcado por la universalidad, apertura a todos.

Nació en una familia concreta, en un pueblo concreto, en una región concreta, pero nació para todos los hombres, porque Él es salvación y Dios quiere que **TODOS LOS HOMBRES, TODOS**, se salven y que todos tengan la ventaja de su salvación o la posibilidad de ella.

La revelación de Dios sigue siendo universal, para toda la creación porque está escrita en la conciencia y en el corazón de todo hombre.

Herodes, más cercano, no conoce, ni reconoce a Jesús. Los "magos", los más lejanos sí que supieron de Jesús, lo conocieron y lo reconocieron, y lo adoraron.

Muchos que estaban cerca de Belén, ni se inmutaron. Otros que estaban bien lejos, guiados por su fe, tuvieron la suerte y la fortuna de encontrarlo. ¡enhorabuena!

Una generación se va,  
otra generación viene, mientras la tierra siempre está quieta.  
Sale el sol, se pone el sol,  
jadea por llegar a su puesto  
y de allí vuelve a salir.  
Camina al sur, gira al norte,  
gira y gira y camina el viento.  
Todos los ríos caminan al mar,  
y el mar no se llena;  
llegados al sitio donde caminan,  
desde allí vuelven a caminar.  
Todas las cosas cansan  
y nadie es capaz de explicarlas.  
No se sacian los ojos de ver  
ni se hartan los oídos de oír.  
Lo que pasó, eso pasará;  
lo que sucedió, eso sucederá.  
NADA HAY NUEVO BAJO EL SOL.

(libro del Eclesiastés)

## LOS MILAGROS DE JESUS

¿Qué te atrae más de Jesús? ¿su vida, su doctrina, sus milagros?...

No cabe duda que sus milagros son los que más llaman la atención: curación de enfermedades, expulsión de demonios, resucitar muertos...

Desde luego que Jesús no hizo milagro alguno "gratis". Todos fueron bien para premiar la fe, para que creyeran más en él, o para que se iniciaran en la fe.

Por curiosidad ¿los has contado?.

Pues, si no lo has hecho, te lo facilito.

Salvo error u omisión (s.e.u.o.) son unos 40 y que encontrarás:

22 en Mateo

14 en Lucas

7 en Juan

Compruébalo y, si encuentras errores en estos datos, nos lo cuentas.

## Antonio Gaudí.

Antonio Gaudí y Cornet, arquitecto español nació en Reus en 1852 y falleció en Barcelona en 1926.

Fue un "revolucionario" de la arquitectura recargando el estilo gótico con ornamentos modernistas.

Sus obras principales:

-Parque Guell y la Pedrera de Barcelona, el palacio episcopal de Astorga, el palacio de Comillas y el templo de la Sagrada Familia en Barcelona, que se iniciara sobre 1880 (al día de hoy 130 años hace), la que consagró el Papa Benedicto XVI a primeros de octubre pasado.

Su padre, calderero y su madre hija y nieta de caldereros. Todos sus hermanos y su madre fallecieron muy jóvenes.

Fue educado bajo una profunda religiosidad agarrándose a la fe desde muy pequeño cuando una enfermedad reumática le impedía casi andar. Pero la quietud a la que estaba obligado por limitaciones físicas le dió pie para observar mucho y meditar más, y que fueron la forja del genio.

La observación de la forja en el taller de su padre le acercaron al arte.

Mal estudiante pero consigue terminar su carrera de arquitectura. Y se puso a trabajar, y no paró hasta su muerte.

Sus últimos años los vivió dentro del mismo templo de la Sda. Familia a la que le dedicó nada menos que 43 años de su vida, hasta su muerte acaecida el 10 de junio de 1926, tres días después de haber sido arrollado por un tranvía de Barcelona.



## De ellos no hablamos

Cada vez que voy a misa en mi parroquia, cada vez que me cruzo con un sacerdote por la calle, cada vez que veo un cura dentro del confesionario, cada vez que voy a la catedral de Santiago de Compostela y veo las colas de peregrinos esperando para confesarse, cada vez que asisto de pie a misa porque no cabemos todos, cada vez que veo a unos padres transmitir la fe a sus hijos... Cada vez que veo esto, me pregunto... ¿y esto por qué no lo cuentan? ¿por qué no lo contamos? Muchas veces nos quedamos en lo negativo, y de esta forma perdemos la objetividad porque ¿no hay muchos más curas muy santos que los que no lo son?

Pero de esos que dan su vida por los demás, de los que están horas y horas en el confesionario, de los que siempre están disponibles cuando los necesitamos... de esos no hablamos.

Aécdota: cuatro taxistas y el conductor del tranvía le negaron el auxilio cuando fue atropellado, por lo que fueron multados y publicados sus nombres para escarnio público. Fué un guardia civil que pasaba por allí el que le auxilio y, aún con vida, lo trasladó al hospital donde aún vivió tres días, pero un golpe así, con fractura de la base del cráneo entre otras muchas, y con 74 años ya, acabaron con su vida. Esto fue hace ya 84 años...

CIELO VESTIDO DE LANA,  
SI NO LLUEVE HOY, LLUEVE MAÑANA.  
Cielo empedrado,  
a las venticuatro horas mojado.  
CIELO EMPEDRADO, TRES DÍAS BUENO  
Y EL CUARTO, MOJADO.

SOPLAR Y SORBER, NO PUEDE SER.